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PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’ASSOCIATION MAISON DE LOIRE EN ANJOU 

JEUDI 11 AVRIL 2024–LOIRE ODYSSEE 

SAINT-MATHURIN SUR LOIRE – LOIRE-AUTHION 

Adhérents 2023 présents :  

Monsieur et Madame ADRION, Monsieur et Madame AUDIN, Madame BEILLARD, Madame 

BERANGER, Madame BERTRAND, Madame BRETAGNON, Madame BROSSARD, Monsieur 

CAILLEAU, Monsieur et Madame CHARPENTIER, Monsieur et Madame GAILLOT, Madame GARCIA, 

Monsieur GUILLOU, Monsieur GUYET, Madame HANAWAY, Monsieur HENRY, Madame 

JEANNETEAU, Monsieur JEANNIERE, Monsieur et Madame JONCHERAY, Madame JOUANDON, 

Monsieur et Madame LACOUR, Madame LATOUR, Madame LEGAGNEUX, Madame LEPAGE D., 

Monsieur LEPAGE Y., Monsieur LEROY, Monsieur MARCHINI, Monsieur MORON, Monsieur et 

Madame NAURAIS, Monsieur et Madame NEAU, Madame ORON, Monsieur PASSET, Monsieur 

PIRIOU, Monsieur ROSSARD, Monsieur et Madame ROUSSEL, Monsieur et Madame SALABERT, 

Monsieur SIMON et Monsieur et Madame VEDRENNE.ARGPL représentée par Monsieur Claude 

CAILLEAU et AVALPAMAT représentée par Monsieur Bruno SIMON. 
 

Adhérents 2023 représentés et ayant donné pouvoir :  

Monsieur BIDAULT, Madame BOREL, Madame CAILLEAU, Madame CHARDON, Messieurs 

CHARLES, Mademoiselle CHARLES, Madame CHEVALLIER, Madame DOSSERAY, Madame 

GAILLARD, Madame GRUBEN, Madame GUILLOU, Madame HINOT, Madame HUCTEAU Madame 

JEANNIERE, Mademoiselle JEANNIERE, Monsieur LATOUR, Monsieur et Madame LAURENT, 

Monsieur LEMOING, Monsieur LEPAGE L., Madame LEPAGE M., Monsieur et Madame MARTIN, 

Monsieur et Madame MONTECOT, Monsieur ORON, Madame PARAGE, Madame PARAIN, 

Madame PASSET, Monsieur PERRISSEAU, Madame PHAM et Monsieur et Madame RICHARD. 
 

Assistaient :  

Monsieur MALCOSTE (Commissaire aux comptes), Madame MARCHISET (Fédération des Maisons 

de Loire), Madame MOUTRAY (Destination Angers), Monsieur ROLLAND (Elu Loire-Authion) ; 

Madame TESSIER (Elue Loire-Authion) et Loire Secrets représenté par Madame GUYON. 

 

Madame BOUGLE, Madame CHARLES, Monsieur COCHET, Madame DIBOS, Monsieur DELANOUE, 

Madame LEJEUNE, Madame PRIGENT, Madame TROTTE, Monsieur THOMAS, Monsieur RAGUENE 

La secrétaire de séance : Yves LEPAGE 
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Ordre du jour : 

Approbation du Procès-verbal de l’assemblé générale ordinaire du 15/03/2023 

Rapport moral 

Rapport d’activités de l’année 2023 

Rapport financier 2023 

Projets et orientations 2024 

Cotisations 2025 

Election du tiers sortant du Conseil d’Administration 
 

Une version imprimée de l’ensemble des documents relatifs à l’assemblée générale a été remis 

aux participants, en séance. Ces documents sont présentés intégralement, des écrans et vidéos 

illustrent les propos. 

Le quorum requis est respecté, le Président de l’association : Jean-Pierre GUILLOU ouvre la 

séance. Il remercie les présents et excuse notamment : Monsieur BLANC : Sénateur, Mesdames 

les Députées Anne Laure BLIN et Stella DUPONT, Madame BOUCHOUX : élue en charge de la 

transition écologique et des mobilités au conseil communautaire d'Angers Loire Métropole, le 

Président de la Fédération des Maisons de Loire : Monsieur PELAUD et le Maire de Loire-Authion : 

Monsieur PRONO. 

Il donne la parole à Madame BERANGER 3ème adjointe à Loire-Authion ; déléguée à la culture et 

au tourisme. Elle rappelle que la Maison de Loire en Anjou est un partenaire important de la 

commune Loire-Authion. 

Au regard de la raréfaction des moyens, partenariat, mutualisation, et la coopération, seront les 

maitres mots des relations de la commune et de l’association. 
 

Il demande ensuite, en ce qui concerne les modalités des votes de cette assemblée générale, si 

les participants souhaitent voter à bulletin secret ou à main levée. Cette dernière proposition 

est adoptée pour tous les votes de l’assemblée. 

Il demande l’adoption ou non du procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire de 2023. 

Le procès-verbal de l’assemblée générale 2023 est adopté à l’unanimité. 
 

Le président lit ensuite son rapport moral. 

Lecture du rapport moral :  

Annexe1 : Cahier d’assemblée générale avec en page 2 le rapport moral. 
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Après cette lecture, il indique que cette année la présentation du rapport d’activités ne sera pas 

exhaustive et que pour apporter de la nouveauté il sera sous forme de film, mais que les 

participants peuvent trouver plus d’éléments dans le rapport remis à chacun.  

Annexe2 : Rapport d’activités 2023 et perspectives 2024.  
 

 Le rapport moral et le rapport d’activités sont adoptés à l’unanimité. 
 

Jean-Pierre VEDRENNE, trésorier, prend le relais pour présenter le rapport financier 2023. 

Il détaille le compte de résultat, les fonds dédiés et le bilan. Les document remis aux participants 

sont illustrés intégralement via une présentation Power Point. 

Rapport financier 2023 

Annexe1 : Cahier d’assemblée générale avec en pages 4 et 5 : le rapport financier. 
 

La parole est au Commissaire aux comptes ; Monsieur Julien MALCOSTE. Il certifie les comptes et 

précise qu’il est sur le plus haut niveau de certification sans réserve et sans observation. Il en 

profite pour souligner l’engagement bénévole au sein de l’association et tout particulièrement le 

travail du trésorier, du trésorier adjoint et du président. 
 

On poursuit par le vote du rapport financier. 

 Le rapport financier est adopté à l’unanimité 
 

Affectation du Résultat :  

Le résultat global est excédentaire de 12 164.58€. 

Il est proposé d’affecter ce résultat aux réserves diverses. 

La proposition d’affectation du résultat est adoptée à l’unanimité. 

Quitus est donné au trésorier à l’unanimité. 
 

Un message de remerciements est adressé à l’attention de tous les bénévoles de l’association. 
 

Lecture du rapport d’orientation 2024 

Annexe1 : Cahier d’assemblée générale avec en page 6 le rapport d’orientation. 
 

Rapport des perspectives 2024 

Le président indique que dans le rapport remis à chaque participant des informations sur les 

actions 2024 sont fournies, mais que le choix de présentation à l’assemblée générale est de 

zoomer sur quelques actions uniquement. 

Annexe 1 : Cahier d’assemblée générale avec en page 7 la stratégie de développement 2024 

Annexe2 : Rapport d’activités 2023 et perspectives 2024.  
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Le Président donne la parole à Marie-Lorraine CHARLES, Directrice, pour expliquer que suite à une 

année 2023 de transition des changements ont été opérés au sein de l’équipe salariée. En effet, 

suite au départ d’Anne-Lise PIERS au 1er janvier 2023, à des demandes de 80%, et à des souhaits 

d’évolution voir de changements exprimés au cours des entretiens individuels annuels, une 

réorganisation était possible. 

Marie-Lorraine CHARLES transmets ensuite la parole aux autres membres de l’équipe salariée et 

à deux adhérents. 

Cécile BOUGLE vient présenter l’équipe en mettant en avant les principaux changements. 

Romain DELANOUE fait un zoom sur les activités en lien avec les Programme d’Actions et de 

Préventions des Inondations (PAPI) dans lesquels l’association est engagée. PAPI des Basses Vallée 

Angevines en partenariat avec Angers Loire Métropole et PAPI des Vals d’Authion et de la Loire 

en partenariat avec la commune Loire-Authion et l’agglomération de Saumur. 

Jean-Maurice LEROY intervient pour demander quels liens seront fait dans le cadre de ces actions 

avec le Syndicat Mixte du Bassin de l’Authion et de ses Affluents (SMBAA). Romain DELANOUE 

répond qu’il ne les a pas mentionnés mais que bien entendu les actions ne pourront pas se mener 

sans le SMBAA. 

Anne PRIGENT et Didier JONCHERAY évoquent quelques temps forts de la programmation 

culturelle 2024 passé (Mississippi fait son cinéma) et à venir (« Loire « : une journée avec Etienne 

Davodeau, la venue probable de Acdé et Culture pour tous). C’est une programmation Loire et 

Mississippi pour cette deuxième année de Biennale des Grands Fleuves du Monde édition 

Mississippi 

Leslie DIBOS et Sylvain CHARPENTIER se projettent déjà sur la prochaine édition de la Biennale 

des Grands Fleuves du Monde en parlant du futur fleuve accueilli : le Gange, avec l’inauguration 

février 2025. Ils évoquent les souhaits de l’association de mener une réflexion sur la scénographie 

Loire afin de la faire évoluer. 

Le bateau est également abordé par Marion LEJEUNE, Dominique THOMAS et Thomas RAGUENE. 

Ils mettent en avant les solutions envisagées par l’association pour palier le passage de 74 à 49 

passagers : Création d’un nouveau poste saisonnier dédié à la commercialisation de l’offre 

groupe ; un allongement de la saison bateau en naviguant d’Avril à Octobre, et en aménageant 

l’offre scolaire. 

Victor COCHET termine ce tour d’horizon 2024 en présentant les nouveaux outils de 

communication : vitrophanie, outils de communication pour les salons, et les travaux sur le web 

design du site internet. 
 

Le trésorier, Jean Pierre VEDRENNE, présente le budget 2024 dont tous les détails sont donnés 

dans le document remis aux participants et présentés via une présentation Power Point. 
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Budget 2024 : 

Annexe1 : Cahier d’assemblée générale avec en page 8  

Vote du rapport d’orientation  

Le rapport d’orientation est adopté à l’unanimité. 
 

Cotisations 2025 :  

14 € individuel, 22 € couple et 30 € famille et structure. Pas de changement par rapport à 2024. 

Les montants des cotisations 2025 sont adoptés à l’unanimité. 
 

Avant de conclure, et de passer à l’élection des membres du Conseil d’Administration, le Président 

présente les membres du bureau de l’association. Yves LEPAGE : Vice-Président ; Jean-Pierre 

VEDRENNE : Trésorier, André LACOUR : Trésorier Adjoint, Sylvie GAILLARD : Secrétaire qui n’a pu 

être présente ce soir, Nicole CHARDON : Secrétaire adjointe qui n’a pas pu être présente 

également ; Gérard GAILLOT : Assesseur et Jackie PASSET : Assesseur. 
 

Tiers sortant :  

Sylvie GAILLARD, André LACOUR, Jean-Maurice LEROY, Jackie PASSET ; Daniel ROUSSEL. [1 poste 

de vacant] 

Ils se représentent tous. 

Il n’y a pas eu d’autre candidature. 

Vote. 

Les 5 candidats sont élus à l’unanimité. 

Les membres élus sont félicités et remerciés. 
 

Pas de questions diverses. Une intervention de Monsieur HENRY élu à Saumur pour évoquer toute 

l’importance du rôle de l’association dans le cadre de la prévention du risque inondation. Les faits 

récents d’inondation sur Saumur montrent à quel point la pédagogie est encore et toujours 

nécessaire. 
 

Fin de l’assemblée 21h 
 

 

 

 

 

 

Jean-Pierre GUILLOU      Yves LEPAGE   

Président de la MdLA      Vice-Président de la MdLA  

        Secrétaire de séance 


